

UN JEUNE CYNIQUE



CORINNE. — “ Je voudrais bien savoir pourquoi les hommes se décoiffent dans l'église, tandis que les femmes ne le font pas. ”

TOTO. — “ Oh, Corinne, si les femmes se décoiffaient dans l'église, songe à tous les miroirs qu'il faudrait installer dans chaque banc ! ”

LA PELOTÉ DE LAINE EGAREE



Jean le bûcheron est un grand gourmand. Aussi sa figure rayonne de joie à la vue de l'énorme plat de pommes de terre que sa femme lui apporte.



Il lui fait grandement honneur et les pommes de terre sont vivement englouties l'une après l'autre.



Mais le plat est presque vide et Jean se précipite sur la dernière pomme de terre qu'il avale aussi gloutonnement que les autres.



Sapristi, cette pomme de terre qui ne veut pas descendre, dit Jean.
— Mais où a donc passé ma pelote de laine ? dit sa femme.



Etonnement des deux époux en s'apercevant que Jean a avalé la pelote de laine qu'il avait prise pour une pomme de terre.



Il ne reste plus qu'à la dévider et en faire un echeveau.
Jean s'y prête de bonne grâce, mais jure bien de se corriger à l'avenir de sa gourmandise.